
WZ Schraubendreher 
Präzisions-Bit-Set 28tlg

77840

02.10.2025
02.10.2025

Änderungen vorbehalten / Subject to change

ir
ir

Schraubendreher-Set mit 26-tlg. Bitsatz

Screwdriver Set with 26-Piece Bit Set

- Praktisches Schraubenzieher-Set mit Bits (Ø 4 mm) und Schraubenzieher 
       mit Ratschenfunktion für Reparaturen, Feinmechaniker-Arbeiten oder als 
       Uhrmacherwerkzeug
- Durchdachtes Design: Der schlanke Schraubendreher mit gummiertem Griff 
       und Ratschenfunktion liegt gut in der Hand und sorgt für das nötige 
       Feingefühl bei der Arbeit an Smartphone, Laptop, PC, Drohne etc.l
- Inkl. 1x Bit-Halter-Verlängerung (Länge 75 mm), 6x Stecknüsse 
       (2,5-5 mm, CRV)  und 20 Bits aus stoßfestem S2-Stahl: 4x Flachschlitz, 
       6x Kreuzschlitz (PH, PZ), 4x Sechskant (H), 6x Innensechsrund (T)
- Präzisionsbits mit 4 mm Durchmesser und 28 mm Länge, zur besseren 
       Übersicht mit Typen-Kennzeichnung auf dem Bit und schräger Anordnung 
       der Steckplätze in der Box
- Gummierte Füße und clevere Form: Die weichen Standfüße schützen 
      empfindliche Oberflächen. Durch seine Form ist das Case mit Boxen der 
      gleichen Serie stapelbar und so einfach praktisch im Werkzeugkasten
- Durch das praktische, kompakte Format ist das Bit-Set einfach in jeder 
       Werkzeugkiste zu verstauen und perfekt für den mobilen Einsatz geeignet

- Practical screwdriver set with bits (Ø 4 mm) and screwdriver with ratchet 
       function for repairs, precision engineering work or as a watchmaker's tool
- Well thought-out design: The slim screwdriver with rubberised handle and
       ratchet function fits comfortably in the hand and ensures the necessary 
       precision when working on smartphones, laptops, PCs, drones, etc.
- Includes 1x bit holder extension (length 75 mm), 6x sockets (2.5-5 mm, CRV) 
       and 20 bits made of shock-resistant S2 steel: 4x flat slot, 6x cross-recess 
       (PH, PZ), 4x hexagon (H), 6x 6-point star (T)
- Precision bits with a diameter of 4 mm and a length of 28 mm, with type 
       identification on the bit and angled slots in the box for a better overview
- Rubberised feet and clever design: The soft feet protect sensitive surfaces. 
      Thanks to its shape, the case can be stacked with boxes from the same 
      series, which is extremely practical for storage in toolboxes
- The practical, compact format makes the bit set easy to store in any toolbox 
       and perfect for mobile use
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